

## **Parlamentarios de la IS expresan preocupación ante el Acta Anti-Homosexualidad de Uganda, 2014**

En su reunión en Ginebra el 18 de marzo, Parlamentarios de partidos miembros de la Internacional Socialista asistentes en la Asamblea de la UIP reiteraron su preocupación e indignación ante el Acta Anti-Homosexualidad firmada como ley de Uganda por el Presidente del país Yoweri Museveni el 24 de febrero de 2014, a pesar de sus garantías previas de que él no lo permitiría.

Esta Acta viola los derechos humanos fundamentales de la comunidad LGBT y legitima la discriminación y el abuso. Además, esto no sólo es aplicable a individuos sino que también penaliza a compañías y organizaciones en Uganda que apoyen o promuevan a las personas gay, lo que conlleva un castigo de hasta prisión perpetua. La homosexualidad es actualmente ilegal en treinta y ocho países de Africa y algunos, tales como en Mauritania o Sudán, el castigo incluye la pena de muerte.

Los parlamentarios fueron unánime e inequívocos en su condena de esta Acta del gobierno de Uganda e hicieron un llamamiento a todo el mundo a protestar contra ella y elevar el nivel de conciencia del público sobre esta atroz violación a los derechos de las personas.

---